■市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします!



北本東中学校 佐藤廉さん 山内紅寧さん 全国大会出場!

平成24年度学校総合体育大会兼関東・全国予選会(主催:埼 玉県教育委員会、埼玉県中学校体育連盟)において、北本東中 学校3年生の佐藤廉さん(陸上男子800m)、山内紅寧さん(水泳 女子100m・200mバタフライ)が上位の成績を収め、関東大会お よび全国大会へ出場しました。



北天の宝石 二重星(アルビレオ)

8月26日、天体観望会が行われました。70人の市民が参加し て、少し涼しくなった文化センターの屋上から、夜空を見上げ ました。当日は、月のクレーターもくっきりと見え、土星や火 星、天球上でもっともコントラストの鮮やかな二重星であるア ルビレオの色の違いも確認できました。





警察協力章受章

小笠原正治さん(ミトテクノ株式会社取締役会長)が警察協 力章を受章しました。この受章は、長年にわたり交通事故防止 活動に貢献されたことに対するもので、埼玉県では小笠原さん 1人、日本全国では40人が受章されました。本年5月からは、 県安全運転管理者協会会長としてもご活躍されています。

を創出する交流機能をもった駅前広場とするため

に多目的広場も設けました。

ロータリー中央にある樹の株は、

市内の雑木林

事を行いました。

化

電線地中化のために今回リニューアルエ

交通機能だけでなく、

にぎわ



北本中学校剣道部 全国大会出場

7月25日に平成24年度学校総合体育大会兼関東・全国予選会 (主催:埼玉県教育委員会、埼玉県中学校体育連盟)が開催され ました。決勝戦は北本中学校同士の戦いとなり、3年生の長峰 龍汰さんが優勝、2年生の伊藤勇太さんが準優勝を収め、関東 大会および全国大会へ出場しました。

財源は、国の補助金が2億7千万円、地方債が

設計費も含めた総工事費は約5億2千万円で、

億8千万円、一般財源が7千万円です。広報で

お知らせした計画時の6億4千万円から大幅に削

じた金額で事業を実施することができました。

改修工事が完了しました。

平成18年度から進めてきた北本駅西口駅前広場

ゆくことでしょう。

の木々も大きく成長して を見守りながら、これら これからの北本市の発展



北本市長 石津

ドタウンとして発展した北本市の玄関口として、 西側地域の人口が著しく増加し、 昭和40年代、 協力いただいた多くの皆様に心から感謝申し上げ

い、顔、の駅前つくりプロジェクトなどこの間ご 市民参加のワークショップや検討会議、北本ら

ます。 たしてきましたが、 そこを行き交う人々のために37年間その役割を果 年に整備されました。高度経済成長とともにベッ 交通インフラとして北本駅西口駅前広場は昭和50 北本団地の入居開始を契機として 老朽化への対応、 それに対応する バリアフ

市長のほっと・とーく